

## **NOTA DE PRENSA**

Alcalde Roberto Contreras habilita Clínica Municipal Santa Elena Vieja en El Merendón

La primera clínica municipal en este importante sector de la ciudad, que cuenta con 44 comunidades.

A partir de hoy, los vecinos de Santa Elena Vieja y comunidades aledañas cuentan con atención médica gracias a la Clínica Municipal que habilitó el alcalde de San Pedro Sula, Roberto Contreras, en la parte baja del sector de El Merendón.

La Clínica Municipal, que inició su construcción con el esfuerzo de los vecinos, ofrecerá servicios de atención primaria en salud, incluyendo medicina general, enfermería y farmacia, los días lunes, miércoles y viernes, de 8:00 de la mañana a 1:00 de la tarde. Asimismo, cada 15 días, los miércoles, se brindarán los servicios de citología y vacunación.

"Aquí viven un promedio de 450 familias de unas 10 comunidades, que no tenían acceso a los servicios de salud, no tenían acceso a ver un médico o a medicamentos. La comunidad había empezado, vimos el esfuerzo y empeño y procedimos", expresó el alcalde Roberto Contreras.

A su vez manifestó: "ahora tenemos la clínica municipal número 14, que viene a integrarse a la red de salud municipal, donde este año alcanzaremos un promedio de 450 mil consultas a nivel de todo el municipio".





## **NOTA DE PRENSA**

Contreras apuntó que, para una persona de este sector, ir a ver un médico en la zona urbana de San Pedro Sula implica un gasto mínimo de 3 mil lempiras en transporte, medicamentos y atención médica. "Hoy se acaba eso, así que estamos contentos de poder entregarle a la comunidad esta hermosa clínica, bien equipada".

Cristina Reyes, vecina del sector, agradeció a Dios y al alcalde Roberto Contreras por hacer realidad un sueño anhelado por muchos años, tras recordar: "cuando me acerqué a él (el alcalde) y le dije: allá hay un pequeño centro de salud, pero solo está comenzado y aún falta mucho por hacer, no dudó en ayudarnos".

Reyes manifestó que "las comunidades nos tardamos años en hacer estos proyectos; sin embargo, la ayuda que nos brindó el alcalde y su equipo hizo este sueño posible".

Mario Zelaya, precursor del proyecto, relató que este sueño inició en tiempos de pandemia, cuando encontró a vecinos necesitando atención médica. "Tuve la visión y la compartí; se nos unieron más personas y tocamos puertas".

En el trayecto de la obra recibieron el apoyo del ingeniero Salvador Nasralla, designado presidencial en su momento. "Hoy el sueño se hace realidad gracias al apoyo del alcalde Roberto Contreras, que vino a darle forma a todo para que fuera una realidad, el mayor logro cumplido para todos".





### **NOTA DE PRENSA**

### Red de Salud Municipal

Con este nuevo espacio, la Municipalidad de San Pedro Sula continúa acercando los servicios de salud a los sampedranos. Actualmente, se encuentran en funcionamiento tres Macro Distritos Municipales de Salud: Las Palmas, donde se construyó el primer quirófano municipal de Honduras; así como 6 de Mayo en Rivera Hernández y Cofradía.

También están en operación las clínicas municipales 15 de Septiembre, Chotepe, Ebenezer, El Zapotal, Gran Familia, Lomas del Carmen, El Ocotillo, Padre Claret, Río Blanco, Sabillón Cruz, Sandoval Sorto y Vida Nueva, además del servicio de Telemedicina y el programa Caminantes Saludables.

# Descripción de la obra

El proyecto contempló el mejoramiento de las áreas de consultorios, baños y sala de espera, con la instalación de cielo falso, nuevas puertas y ventanas, y piso de porcelanato.

Además, se mejoró el muro perimetral, construyó una bodega y renovaron los sistemas eléctrico, de agua potable y aguas negras, junto con aceras de acceso y losa sanitaria.

#### Jueves, 20 de noviembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

